

### Hasil Pencapaian Kompetensi Peserta Didik

Nama Sekolah : SMP Maria  
 Alamat : Jln. Gereja No. 39 Padang  
 Nama Peserta Didik : Leony Agustina Darmansius  
 Nomor Induk / NISN : 0014077943

Kelas : VIII-4  
 Semester : I  
 Tahun Pelajaran : 2014/2015

Mata Pelajaran	Pengetahuan (KI 3)			Ketrampilan (KI 4)			Sikap Spiritual dan sosial (KI 1 dan KI 2)	
	Nilai	Ketercapaian	Prestasi	Nilai	Ketercapaian	Prestasi	Dalam Mata Pelajaran	Antar mata Pelajaran
<b>Kelompok A</b>								
1 Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	85	3,40	A-	80	3,20	A	B	Menunjukkan sikap spiritual, bersikap jujur, sopan, rasa percaya diri dan bekerja sama dengan sungguh-sungguh
2 Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	69	2,76	B	82	3,28	A-	B	
3 Bahasa Indonesia	77	3,08	B+	80	3,20	B+	B	
4 Matematika	71	2,84	B	78	3,12	B+	B	
5 Ilmu Pengetahuan Alam	76	3,04	B+	77	3,08	B+	B	
6 Ilmu Pengetahuan Sosial	77	3,08	B+	81	3,24	B+	B	
7 Bahasa Inggris	82	3,28	A-	83	3,32	A-	B	
<b>Kelompok B</b>								
1 Seni Budaya	74	2,96	B	79	3,16	B+	B	
2 Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	78	3,12	B+	82	3,28	A-	B	
3 Prakarya	81	3,24	B+	81	3,24	B+	B	

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1. Praja Muda Karana (Pramuka)	A	Sangat Memuaskan, sudah menguasai beris berbaris, sandi dan tali temali
2. Layanan Bimbingan dan Konseling (*)	B	
3. Pesantren Ramadhan/Pastoral/Kegiatan Rohani	91	
4. Badminton	B	Memuaskan, menguasai servis pendek dan panjang, teknik bermain
5.		

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Mengetahui :  
 Orang Tua / Wali

Padang, 27 Desember 2014  
 Wali Kelas,

  
 Elka Marlina, S.Pd.Gr.  
 NIP

### Deskripsi Hasil Pencapaian Kompetensi Peserta Didik

Nama Sekolah : SMP Maria  
 Alamat : Jalan Gereja No. 39  
 Nama Peserta Didik : Leony Agustina Darmansius  
 Nomor Induk / NISN : 11474/0014077943

Kelas : VIII-4  
 Semester : I  
 Tahun Pelajaran : 2014/2015

Mata Pelajaran		KOMPETENSI	DESKRIPSI
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	Pengetahuan	Peserta didik sangat memahami materi tentang "Yesus Kristus"
		Keterampilan	Peserta didik telah mengikuti perayaan ekaristi setiap minggu dan berdoa Rosario.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik telah menunjukkan rasa syukur dan berperilaku baik dalam memahami dirinya sebagai makhluk pribadi dan sosial.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	Pengetahuan	Peserta didik menguasai materi yang diajarkan yaitu Menjunjung Manusia dan Masyarakat Berdasarkan Pancasila, Menyemai Kesadaran Konstitusional, Disiplin itu Indah dan Menjelajah Masyarakat Indonesia
		Keterampilan	Peserta didik terampil dalam berbicara, mengemukakan pendapat dan mengerjakan tugas.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik mampu menunjukkan sikap spiritual, disiplin, jujur, bertanggung jawab dan santun dalam mengikuti pembelajaran.
3	Bahasa Indonesia	Pengetahuan	Peserta didik menguasai struktur dan kaidah kebahasaan teks fabel, biografi, dan prosedur.
		Keterampilan	Peserta didik mampu menulis teks fabel, biografi, dan prosedur.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik sudah menunjukkan rasa syukur, tanggung jawab, peduli, responsif, dan santun dalam mempelajari struktur dan kaidah kebahasaan teks fabel, biografi, dan prosedur.
4	Matematika	Pengetahuan	Peserta didik memahami materi sistem koordinat, aljabar, fungsi, persamaan garis lurus, dan teorema Pythagoras.
		Keterampilan	Peserta didik terampil menggunakan konsep sistem koordinat, aljabar, fungsi, persamaan garis lurus, teorema

			Phytagoras dalam penyelesaian masalah sehari-hari.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik sudah menunjukkan rasa syukur, tanggung jawab, responsif dan santun dalam mempelajari sistem koordinat, aljabar, fungsi, persamaan garis lurus, dan teorema Phytagoras dengan baik.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	Pengetahuan	Peserta didik menguasai materi gerak pada makhluk hidup dan benda, rangka, otot, pesawat sederhana, struktur dan fungsi jaringan tumbuhan serta pemanfaatannya dalam teknologi, sifat bahan dan pemanfaatannya dalam kehidupan.
		Keterampilan	Peserta didik terampil mengamati gerak dan struktur tumbuhan, menganalisis gerak benda dan pesawat sederhana, mengamati rangka dan otot, mengklasifikasikan bahan berdasarkan sifat dan fungsinya.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik sudah menunjukkan rasa ingin tahu, ketelitian, tanggung jawab, dan disiplin dalam mempelajari materi gerak pada makhluk hidup dan benda, rangka, otot, pesawat sederhana, struktur dan fungsi jaringan tumbuhan serta pemanfaatannya dalam teknologi, sifat bahan dan pemanfaatannya dalam kehidupan.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Pengetahuan	Peserta didik memahami materi keunggulan lokasi dan kehidupan masyarakat Indonesia serta dinamika kependudukan dan pembangunan nasional.
		Keterampilan	Peserta didik terampil berkomunikasi dan menguasai materi keunggulan lokasi dan kehidupan masyarakat Indonesia serta dinamika kependudukan dan pembangunan nasional dalam diskusi.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik menunjukkan sikap yang baik dalam berdoa, bersyukur, berperilaku jujur dan tanggung jawab.
7	Bahasa Inggris	Pengetahuan	Peserta didik menguasai materi meminta perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja

		<p><b>Keterampilan</b></p>	<p>yang baik, meminta atau mengungkapkan pendapat, kemampuan dan kemauan melakukan suatu tindakan, memberi instruksi, mengajak, melarang, meminta izin, undangan pribadi dan ucapan selamat, menyatakan dan menanyakan keberadaan orang, benda, binatang dalam jumlah yang tidak tentu, tindakan/kejadian yang dilakukan secara rutin, serta tindakan/kejadian yang sedang berlangsung.</p>
		<p><b>Keterampilan</b></p>	<p>Peserta didik terampil dalam materi meminta perhatian, mengecek pemahaman, menghargai kinerja yang baik, meminta atau mengungkapkan pendapat, kemampuan dan kemauan melakukan suatu tindakan, memberi instruksi, mengajak, melarang, meminta izin, undangan pribadi dan ucapan selamat, menyatakan dan menanyakan keberadaan orang, benda, binatang dalam jumlah yang tidak tentu, tindakan/kejadian yang dilakukan secara rutin, serta tindakan/kejadian yang sedang berlangsung.</p>
		<p><b>Sikap Spiritual dan Sosial</b></p>	<p>Peserta didik menunjukkan sikap spiritual, jujur dan bertanggung jawab dalam mengikuti proses pembelajaran.</p>
<p><b>Kelompok B</b></p>	<p><b>I Seni Budaya</b></p>	<p><b>Pengetahuan</b></p>	<p>Peserta didik perlu meningkatkan penguasaan konsep menggambar model, menggambar ilustrasi, bernyanyi unisono, musik ansambel, dan merangkai gerak tari tradisional.</p>
		<p><b>Keterampilan</b></p>	<p>Peserta didik cukup terampil dalam menggambar ilustrasi, bernyanyi unisono, musik ansambel serta merangkai dan meragakan gerak tari tradisional dengan menggunakan pola lantai, properti, tata rias, busana dan musik pengiring.</p>
		<p><b>Sikap Spiritual dan Sosial</b></p>	<p>Peserta didik sudah menunjukkan rasa syukur, tanggung jawab, peduli, responsif, dan santun dalam mempelajari apresiasi seni musik dan tari.</p>

2	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan kesehatan	Pengetahuan	Peserta didik memahami materi basket, bola voli, dan sepak bola.
		Keterampilan	Peserta didik menguasai bentuk-bentuk latihan basket, voli, dan sepak bola.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik sudah menunjukkan sikap syukur, tanggung jawab, dan disiplin dalam mempelajari materi belajar.
3	Prakarya	Pengetahuan	Peserta didik menguasai konsep mengukir lilin, tanah liat, langkah kerja, alat, dan bahan yang dibutuhkan.
		Keterampilan	Peserta didik terampil mengukir lilin sesuai dengan alat yang diperlukan.
		Sikap Spiritual dan Sosial	Peserta didik sudah menunjukkan rasa syukur, tanggungjawab, peduli, responsif, dan santun dalam mempelajari pembuatan produk lilin.

Mengetahui :  
Orang Tua / Wali

Padang, 27 Desember 2014  
Wali Kelas,

  
Ika Marfina, S.Pd, Gr.  
NIP